

Antwort zur Anfrage Nr. 1632/2022 der CDU im Ortsbeirat betreffend Vorsorge Blackout (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Für den kommenden Winter besteht die Befürchtung, daß es zu einem Blackout kommen könnte wodurch Bürgerinnen und Bürger in Notlagen kämen.

Wir fragen an:

1. Gibt es von Seiten der Stadt einen Notfallplan?

Im Rahmen der Arbeitsgruppe Gasmangellage wird ebenfalls das Thema Stromausfall behandelt. Zurzeit werden Notfallpläne erstellt und konkretisiert, um die zwingend notwendigen Bereiche der Daseinsvorsorge aufrecht zu erhalten. Dazu gehören beispielsweise die Feuerwehren, Zentraler Vollzugs- und Ermittlungsdienst sowie die Kommunale Datenzentrale. Zu diesen Planungen gehören auch die sogenannten Wärmeinseln und Anlaufstellen.

- 2. Gibt es beheizte Räumlichkeiten, wo die Bevölkerung im Notfall sich aufwärmen kann? Siehe Frage 1
- 3. Gibt es Anlaufstellen für psychologische und seelsorgerische Betreuung Siehe Frage 1

Mainz, 22. November 2022

gez. Günter Beck Bürgermeister